

titre des Trois-Rivières, le 30 avril 1870. Il célébra son jubilé épiscopal en 1894. Mgr Lafèche a publié des écrits qui font autorité. Nous signalerons : *Quelques considérations sur les rapports de la société civile avec la religion et la famille* (1865), *Conférences sur l'Encyclique "Humanum Genus"* (1885). Mgr Lafèche est décédé le 14 juillet 1898, à l'âge patriarcal de quatre-vingt ans.

SIR J.-A. CHAPLEAU

SIR Joseph-Adolphe Chapleau était fils de Pierre Chapleau. Il naquit à Sainte-Thérèse, le 9 novembre 1840, et fit ses études aux collèges de Sainte-Thérèse et de Saint-Hyacinthe. Au sortir du collège, il étudia le droit et fut admis au barreau en 1861. Il exerça sa profession à Montréal. Il fut élu représentant du comté de Terrebonne, à la législature provinciale, en 1867 ; fut solliciteur-général, sous M. Ouimet, en 1873, et subséquemment secrétaire-provincial, sous M. de Boucherville. Il devint premier-ministre de la province, en 1878. En juillet 1882, il quittait la scène provinciale pour faire partie du ministère Macdonald, à Ottawa, en qualité de secrétaire d'Etat, position qu'il a aussi occupé en 1891, sous le ministère Abbott. Il fut aussi ministre des douanes quelque temps avant sa nomination comme lieutenant-gouverneur de la province de Québec, le 7 décembre 1892. Il était chevalier de Saint-Grégoire-le-Grand et de la Légion d'Honneur, commandant de l'Ordre Saint-Michel et Saint-George, docteur en droit de l'Université-Laval.

Sir Adolphe Chapleau est décédé le 13 juin 1898.

Pour plus amples détails, consultez sa biographie par feu Joseph Tassé.

CHRONICLE AND COMMENT

KOOTENAY INDIANS.—In the *Rep. Brit. Assoc. Adv. Sci.*, (vol. LXVII, p. 792), Dr. A. F. Chamberlain publishes a brief account of "Kootenay Indian Drawings."—Also notes on the "The Kootenays and their Salishan Neighbors."

IROQUOIAN FOLK-LORE.—In the *American Anthropologist*, (vol. XI, pp. 286-287), Mr. J. N. B. Hewitt discusses "The